

日本指圧専門学校同窓会



# 今報

第 15 号

発行年月日 平成8年3月31日  
発行人 会長 石垣惟一  
編集者 藤井正弘  
日本指圧専門学校同窓会  
東京都文京区小石川2-15-6  
〒112 TEL 03-3813-7354  
題字 山内貞四郎



## 徹先生メモリアルセミナー

# トロントにて盛大に開催

故浪越徹校長先生の追悼メモ  
リアル指圧セミナーがカナダ・トロントにおいて七月七・八・九の三日間に亘って、日本、オランダ、イタリア、カナダ、ハイ、台湾、スペインから約四百名の指圧関係者が参加、過去最大規模の大会となつた。

いさつにはじまり、浪越徳治郎先生のあいさつ、映画「指圧、その心と技」の上映、満都子副校長先生による指圧実技指導の後、指圧により著しい治療効果を収めたトロント周辺の各界知人の表彰式……指圧アカデミー（本部トロント、校長齊藤健泉氏）賞の授与式が行われ午前の部を終了。

療法」について講演と実技指導を行った。同夜はチエスナットパークホテルで盛大なレセプションが催され参加者一同親交を深めた。九日午後二時より指圧国際大会に出席した同志がオンラインオブレースで実施された「青空指圧」は故浪越徹校長先生が、東京上野公園で指圧普及などの目的で二十数年前から始めたボランティア活動でした。今度のトロントでの「青空指圧」も先生がかねてから念願のものでした。先生をしのんで午後四時迄連続で盛り上がり大好評でした。

二代目校長徹先生夫人満都子先生（副校长）ご長男の孝先生（副校长）夫妻、長男友哉くん（一才）など浪越家四代が顔をそろえるにぎやかさだった。トロント市長はじめ各来賓のあ

その後鐘堂の前で日本文化会館（日系人クラブ）主催の故浪越徹校長先生の追善法要があり、先生の大きな遺影を前に読経、鐘楼に力強く徳治郎先生が最初の一打……そして焼香をすませ追善法要が無事終了した。





## 『女の悩みは指圧で消える』

日本指圧専門学校副校長

浪越 満都子 著



浪越満都子先生

## 出版記念祝賀会

浪越 満都子

わざ御出席下さいまして誠にありがとうございました。著者の孝は、徹のせがれで私にとって孫にあたります。この度処女作を出版いたしまして、皆様大勢にお出でいただき感謝にたえません。この本は初心者にはとてもわかりやすく書いていて、指圧を広める上ではとても良い本だと思います。

浪越 孝先生著『女の悩みは指圧で消える』の出版記念祝賀会が去る平成七年十二月十日(日)正午より湯島ガーデンパレス

「錦の間」に於て開催された。

司会は友人の川田規人氏。冒頭

「本日は御忙しい中を浪越

孝君の出版記念パーティーに御参

加いただきまして誠に有難うございました。孝君にとって処女

作となります三天書房『女の悩

みは指圧で消える』は皆様に支

えられながら出版することが出

来ました。本日は、ささやかで

化不良などをよくおこしたもの

です。当時指圧がまだ世界一般

に知られておらず、父もだいぶ

苦労し、あっちこちと何度も

引越したりで、環境的にも馴じ

みをこめて、このようなパーティ

を開催させていただきました。

是非皆様おくつろぎの上お楽し

みいただきたいと思います。」

ながらも手を当てて圧してくれ

ましたので、そのうちに痛みも

止まり、朝までぐっすり眠った

「今日はお忙しいところわざ

と挨拶、つぎに、学校法人浪越

学園理事長浪越徳治郎先生より、

手をとつて指圧の催促をした

ものでした。すると父が寝ぼけ

ました。すると父が寝ぼけ



専日本指圧同窓会平成七年度決算報告書

自平成7年4月1日  
至平成8年3月31日

# 決算付記

収入の部	
○終身会員(一人当一円)	39期生A組
○総会懇親会費	D組
○総会御祝儀	C組
五名の先生から	B組
八千円×九〇名	計
五八、〇〇〇円	三六名分
○次年度繰り越し内訳	三五名分
○会報一四号印刷費	三六名分
○涉外費	三四二名分
理事長先生九〇歳祝	四八〇、〇〇〇円
キロ口研修講師謝礼	三六八、五〇〇円
五〇、〇〇〇円	郵便貯金
平成七年度協賛金	七〇七、八三七円
累計	一六八、四七一円
平成八年三月三十一日	二、八五四、五三九円
会計委員 青木 宏	三七七、〇〇九円

## 収入の部

科目	内訳	七年度予算	七年度決算
	前年度より繰越	1,763,059	1,763,059
会費	終身会費	1,420,000	1,420,000
事業	総会懇親会	800,000	778,000
雑収入	預金利息	20,000	4,572
	その他の	50,000	0
	収入合計	4,053,059	3,965,631

## 支出の部

科目	内訳	七年度予算	七年度決算
会議費	総会費	1,200,000	1,360,859
	役員会費	20,000	6,980
	計	1,220,000	1,367,839
事業費	会報発行費	1,300,000	922,434
本部費	通信費	100,000	431,203
	印刷費	20,000	45,205
	涉外費	200,000	208,000
	交通費	150,000	93,560
	慶弔費	50,000	20,000
	事務用品費	20,000	82
	雑費	20,000	1,000
	計	560,000	799,050
予備費	200,000	0	0
支出合計	3,280,000	3,089,323	
次年度繰越	773,059	876,308	
支出総計	4,053,059	3,965,631	

## ●ゴルフ同好会

年二回春夏「徳治郎杯」ゴルフ大会を開催。シングルプレーイヤーも居り年々レベルアップ。ナイスボールもあれば、トラブルショットの珍プレー、ファインプレーの続出! 楽快なゴルフを通じて旧交を温めています。

日本指圧専門学校内 芦原 滋

## ●釣天狗同好会



私はつりが好きで良く出かけます。つりでも海づりが特に好きです。海は大きいので豪快でダイナミックでストレスの解消と健康の維持にはもってこいです。男性女性に限らず連絡お待ちしています。

連絡先 教務 藤井正弘  
電話 ○三一三八一二一七三五四



## 同好会だより

私の師は卒寿を越えて尚元氣  
指圧の技を見事繰き  
ぬくもりの指圧の技が我に伝う  
卒寿の名人母指のやわらし  
肩のこりだんだん消えて笑顔わく  
指圧の技は痛み繰く



30

期 福安志泰

## 短歌

## 同窓会初企画

## 指圧研修とスキーツアー



30期 中村秀治

冬の北海道に旅行するなど、考えてもいなかつたけれど、同窓会が初めて主催する親睦研修旅行というので、心暖まる思いがしました。

数千名の同窓生が全国で活躍しているわけですから、すばらしい出会いを求めての参加でした。

十二月十一日(月)、千歳に着いた時は、東京と同じく雪のない冷風の吹く北国でした。

小樽をめざして札幌まで伸びる高速道路で二台のバスに分乗

参加者は予定通り定員若干オーバー、やはり車窓から見る北の海は鉛色でいかにも厳しい表情

です。明治の時代、この海はニシンの大漁で豊かさを誇っていました。海面にそり立つ断崖の上に、遠くを眺望するよ

うに、豪邸の屋根が船の先端のようなかつこうで造られていま

した。各地から集まつた屈強の漁師が大金を手にしようといっしょに漁に出かけたとの事でした。

お腹の虫がジーッと鳴きました。小樽の街に到着の前に、ニシン御殿の眼下にひろがる冬の海を眺めながら食事です。

早朝の飛行機から、ずっと静かにしていた……初めてお会いする同窓生もようやくなごんで笑い声があちこちからきこえてくるようになりました。

この仲間の中に可愛いさかりの浪越満都子副校長のお孫(友哉)さんがまじっていました。やはり「孫はいたくなるほどかわいい」とは先生の感想。賑わいを一瞬盛りあげました。

小樽市は古い街、ガス灯の立いよいよキロロのホテルピアノ。スキーコースでは札幌の運河の港町、ロシアの大荷物船が入港していました。

達に混じって山の気分を味わいました。初めての同窓会の研修旅行はいろいろ教訓が残ったと思いま

す。学院から三十六期生の同窓生が、その一部でも再会出来る機会があれば、親しくなれるこ

と、学び合うことが出来ること、こんなフレッシュな気持ちになれたことに感謝しております。

二日目、観光組とスキー組に分かれ観光組はバスでホテルを出発、小樽市内はまさに雪の中に出づもれた街になっています。

私は仕事の都合で、その場で原裕次郎記念館を見学。

三日目は地元の方もめずらしくと言われる程の吹雪の中、石川裕次郎記念館を見学。

一日目は小樽観光、展望閣に

の浪越満都子副校長のお孫(友哉)さんがまじっていました。やはり「孫はいたくなるほどかわいい」とは先生の感想。賑わいを一瞬盛りあげました。

小樽市は古い街、ガス灯の立いよいよキロロのホテルピアノ。スキーコースでは札幌の運河の港町、ロシアの大荷物船が入港していました。

達に混じって山の気分を味わいました。初めての同窓会の研修旅行はいろいろ教訓が残ったと思いま

す。学院から三十六期生の同窓生が、その一部でも再会出来る機会があれば、親しくなれるこ

と、学び合うことが出来ること、こんなフレッシュな気持ちになれたことに感謝しております。

二日目、観光組とスキー組に分かれ観光組はバスでホテルを出発、小樽市内はまさに雪の中に出づもれた街になっています。

私は仕事の都合で、その場で原裕次郎記念館を見学。

三日目は地元の方もめずらしくと言われる程の吹雪の中、石川裕次郎記念館を見学。

一日目は小樽観光、展望閣に

の部屋では、初めての出会いの場所で改めて親しい友人が出来たことで喜ぶ仲間も大勢いました。最終日、昨夜のカラオケで思

う存分歌ったセミプロ、又スキーの名人がキロロの粉雪のけむりを楽しんだ逞しい人達…、北海道は私達が来た翌日から冬将軍が占領して全く変わってしまったのです。大雪の中をバスで札幌に向かうコースは、途中小樽市では観光ルートで、一番のド

ル箱の「石原裕次郎記念館」に立ち寄る以外にバスを降りることは出来ませんでした。幸運にも千歳からのフライ特急で順調に東京へ向かいました。

初めての同窓会の研修旅行は、いろいろ教訓が残ったと思いま

す。学院から三十六期生の同窓生が、その一部でも再会出来る機会があれば、親しくなれるこ

と、学び合うことが出来ること、こんなフレッシュな気持ちになれたことに感謝しております。

二日目、観光組とスキー組に分かれ観光組はバスでホテルを

出発、小樽市内はまさに雪の中に出づもれた街になっています。

私は仕事の都合で、その場で原裕次郎記念館を見学。

三日目は地元の方もめずらしくと言われる程の吹雪の中、石川裕次郎記念館を見学。

一日目は小樽観光、展望閣に

の名人がキロロの粉雪のけ

むりを楽しんだ逞しい人達…、北海道は私達が来た翌日から冬将軍が占領して全く変わってしまったのです。大雪の中をバスで札

幌に向かうコースは、途中小樽

市では観光ルートで、一番のド

ル箱の「石原裕次郎記念館」に

立ち寄る以外にバスを降りるこ

とは出来ませんでした。幸運にも千歳からのフライ特急は十分遅

れて順調に東京へ向かいました。

初めての同窓会の研修旅行は、

いろいろ教訓が残ったと思いま

す。学院から三十六期生の同窓

生が、その一部でも再会出来る

機会があれば、親しくなれるこ

と、学び合うことが出来ること、

こんなフレッシュな気持ちにな

れたことに感謝しております。

二日目、午前中は感染症につ

いて、大塚寿彦先生のスライド

を使つての解り易い講義を受け、

続いて浪越満都子先生による基

本実技の復習。午後からはサラ

サラのパウダースノーで久々の

スキーを満喫。

三日目は地元の方もめずらしく

いと言われる程の吹雪の中、石

川裕次郎記念館を見学。

私は仕事の都合で、その場で

別れ札幌に残る事になりました

が心残りはキロロの治療室の、

向について」講師大塚壽彦先生

によるスライドを交えた講義が

行われ、臨床に役立つ有意義な

講義でした。

十時半から会場を移し「横臥

の基本指圧」が、満都子先生の

ご指導のもとに行われ学生時代

がなつかしく思い出されました。

終了後は、終了証書と記念品

の授与式があり一人／＼に直接

手渡され感激もひとしおでした。

会場を出ると左側に大雪山を

(次ページへつづく)

30期 宮田經子  
十二月十一日(月) キロロッパー  
○七便にて羽田を発ち空路札幌

名、午前九時三十分発JAL五  
アーレに参加した私達は前々から一度伺つて見たいと思いつつ果たせずにいた場所でした。

先ずは治療室の有る「ホテルピアノ」の印象がすばらしいものでした。

力を感じられた北海道キロロの治療室は前々から一度伺つて見たいと思いつつ果たせずにいた場所でした。

私がとって初めての空の旅、

の吹き抜けの大ホールに美しい

落ち着かぬ思いでの一時間半、

機内でのお茶とお菓子のサービ

スをさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

斯うして、私はこの空気と

この水とこういう環境のこの場

所でこそ指圧を行う所だ」と言

われた通りのすばらしい環境に

あるキロロ。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到

着し降り立つ札幌は雪も無く

スさえ嬉しく、「飛行機に乗つ

ているんだなあ」と実感しつつ

時代遅れの自分が可笑しくもあ

ります。

夜、行われたパーティで旧交

を暖め白銀の世界の中眠りにつ

きました。

あつという間に千歳空港に到





## 平成7年度第37期生卒業式



(前ページよりつづく)

がる。

石黒氏の家の近くの優佳良織工芸館で早春、水芭蕉、ハマナス、サンゴソウ等々優雅な織物

に溜息が出るのだが身分相応の品を求めて次に来たらもっと匕物を買うつもりだべさ：石黒、伴の両氏とはここでお別れでし。た。深川から高速に入り砂川ハイウェーオフシスで北華樓のア

ンコ餅を買った後は一路新千歳空港へ。帶運観光の安全運転の山口さん、乗客を飽きさせなかつたガイドの鈴木さん、治療の会間にあなたに教えてもらつた「オホーツクの海」を唄いますか

らね、添乗員の田中さん、樂しい旅を有難う。同行の家族も含めたクラスの皆さんお疲れさまでした。又の会う日を楽しみにしています。福岡から掲載の写真と共に次の手紙が届きました。

北海道は中國大陸の感じだ  
北海道は大きいぞ、広いぞ  
エゾ鹿もキタキツネも見たぞ  
海と山のオゾンを

血も浄化したぞ、頑張るぞ!!  
(山田 滋記)



祝御卒業

平成八年三月  
九日(土)午前十時  
名園「椿山荘」  
において、日本  
指圧専門学校第  
37期生卒業式が  
厳粛のもと挙行さ  
れた。この日は、快晴に恵まれ、卒業生の前途を  
祝福するが如く、又卒業生全員の顔もはればれ  
としていた。

平成八年三月

皆勤賞	(三年間、三名)
(一年間、十一名)	精勤賞
(一年、七名)	切労賞
(二十三名)	優等賞
(八名)	特別賞
(八名)	精勵賞
(一名)	東洋療法学校協会賞
(一名)	「医道の日本」社賞
(一名)	「医道の日本」

式典は、  
一、開式の辞　浪越  
二、君が代斎唱  
三、卒業証書授与  
四、賞状授与

学園だより

一、閉式の辞 浪越満都子副校長  
定刻十一時二十分卒業式を終了した。

名、国家試験合格者は百二十二名で合格率は99・2%でした。名譽と伝統の校風を継続し、生涯教育に徹して更にステップアップし社会に貢献して行きました。いと望んでおります。

# 初めての老人ホーム実習

二年D組 下倉義正



た、施設に着くと直ぐ実技校に行き着替えて用意された広間に行きました。今回の我々の実習生は十四名です。既にフトンも敷かれていてその上に休まれています。休まれている方は八十人以上の方から比較的若い方（後で施設の職員と分かる）までいました。

僕が実習することになった方は施設の職員で五十代のかたで

前週に行われた飯能病院実習の級友の体験談は病気のお年寄りの施術でとても基本通りにはいけない、圧の程度もむずかしい姿勢もままたらない状態：それと比べる今回は、多少は楽かなあー！と思いつつ、初めて学校以外の他の人に施術する体験への期待を持って施設に向かいました。

いよく学校以外の他の人を施術すると思うと少し緊張します。



僕が実習することになった方は施設の職員で五十代のかたで

## ▶始めてのボランティア





## (前ページよりつづく)

安になりましたが、クリスはとても明るく私に色々と話しかけてくれるので、その不安もなくなりました。

また時差ボケのぬけない私は、朝早くに目覚めてしまい、何もする事がないので近くの公園迄ジョギングをする事にしました。カナダの朝の空気はとてもおいしく、少し寒いのですが、それが逆に気持ち良く感じられ、ハネるようにして公園へ向かいました。その公園は、日本の公園とは比較にならないほど広く、その向こうにはCNタワーやビルが立ち並び、まさにそこは、カナダに居るという実感と感動を一身に感じる事が出来る場所でした。その後も何度も何日かして、カナダでの生活もいからか慣れてきた頃、仕事が始まりました。始めて外人の方に指圧を受けるので、やはりコミュニケーションの面で不安がありました。私はあまり会話を出来ない分、一生懸命心を込めて指圧をしようと努め、その心が通じたのか、皆心良く私の指圧を受けてくれ、又大変喜んでくれました。私は改めて指圧のすばらしさを実感しました。仕事が終ると、齊藤先生が、生徒さん達に私を紹介してくれました。その日は丁度実技の日で皆真剣に指圧を取り組んでいました。私はそれを見て自分も頑張らなくては一緒に練習させてもらいました。色々な国の人々が日本の文化を実感しました。私はそれを見て自分の成長をさせてくれたように思います。

最後に、世界の指圧の掛け橋をつくって下さった斎藤先生を、又今回お世話になった斎藤先生、孝先生、その他諸先生方に深く感謝致します。事だなと思いました。

七になると、ここトロントで指圧の国際大会が盛大に行なわれました。この大会では世界各国より、大勢の先生達が参加され研究発表やオーラリオプレースでの青空指圧、船上でのディナーパーティなど一日間に亘り行なわれ、とても内容の充実したものとなり、大成功に終りました。この大成功の裏には何ヶ月もの

斎藤先生の御尽力と、指圧アカデミーの生徒さん達の協力がありました。私はこの大会に参加出来た事を誇りに思い、又この大会は今後の私の指圧にとって、とても大きなものとなりました。

◇累計	昭和六十年度～平成六年度
一一五件	三七七、〇〇九円
一一七八件	二、四七七、五一〇円
合計	二、二九三件
	二、八五四、五二九円
	(郵便手数料 六一、八八〇円)

## ◇平成七年度

## 協賛会賛助者ご芳名

(敬称略、順不同)

ご芳名掲載をもってご協賛の御礼と領収の証とさせて頂きます。○

数字は卒業期

## ◎式万五阡円 藤本寛山⑯

## ◎壹万円 川口義博⑯岩見和夫⑯田島市五郎⑯井上征夫⑯島田武一郎⑯

## ◎八阡円 高野正之⑯

## ◎五阡円 片岡弘昌⑯渡辺利雄⑯渡辺利雄⑯濱中嘉美子⑯石原博司⑯沢畠頴亮⑯福澤司津江⑯西千鶴子⑯山下泰司⑯相澤君江⑯嘉義了久⑯木下誠⑯笛木喜太郎⑯久保田紀代子⑯国田イト子⑯小畠実⑯神田咲⑯青木宏

## ◎四千八百円 一色勝義⑯

## ◎參千円 内村隆秀⑯根岸正行⑯辰見信重⑯馬場今朝美⑯馬場智子⑯山川友枝⑯新村忠志⑯上田幸子⑯藤倉正二⑯高村通江⑯舟島正八⑯鈴木章

## ◎二沢茂⑯村野博幸⑯前川穂文⑯松本一雄⑯椿行雄⑯井千代子⑯赤沢えい⑯石崎正臣⑯田村親郷⑯池永卓雄⑯荒川シズ⑯荒川隆司⑯

## 協賛金賛助者ご芳名

## ◎貳千円 湯沢洋二⑯原忠雄⑯辻捨吉⑯与沢義江⑯菊地輝夫⑯佐藤肇⑯林五郎⑯宮田經子⑯斎藤嘉子⑯内山和子⑯上野欣一⑯小倉和子⑯小山福

## 細谷節子⑯石垣惟一⑯青木豊⑯江戸

## 松⑯山田滋⑯小林秋朝⑯持木光子⑯

## 安田富男⑯中島都三郎⑯湯浅千ヨ⑯

## 細谷節子⑯石垣惟一⑯青木豊⑯江戸

## 和子⑯上野欣一⑯小倉和子⑯小山福

## 林カノエ⑯近藤くに子⑯小川清⑯鶴見せつ子⑯浪越孝⑯河原善次郎⑯市来俊一⑯本田泰弘⑯池田知以子⑯小

## 倉義夫⑯

## ◎貳千円 三好英子⑯青柳勇⑯石神隆三⑯川部太郎⑯鈴木林三⑯

## ◎貳千円 小久保和夫⑯藤井正弘⑯小林彦太郎⑯石塚トヨ⑯海賀敏雄⑯村井田澄

※平成七年度の決算報告書は会報六頁に掲載致しました。

## 日本指圧専門学校 同窓会 平成八年度



左記により同窓会総会並びに懇親会を開催いたしますのでご出席下さいますようご案内申し上げます。

日本指圧専門学校同窓会会長

石垣惟一

一、会費

記

一、とき 平成八年六月九日(日)

茗渓会館

(地下鉄丸の内線茗荷谷駅歩一分)

一、内容

総会(一〇・〇〇～一・〇〇)

記念講演(一一・一〇～一二・〇〇)

演者 中山義之先生

懇親会(一一・一〇～一・三・三〇)

申込

同封の郵便込用紙で会費を前納して頂きますと受付事務

務混雑が防げますのでご協力を願い致します。

出欠のはがき六月三日必着でお願い致します。